



Les femmes et les arts visuels

Conférence
Claudie BEYSSEN

Mercredi 25 septembre 2019 – 20 heures
Rieux-Volvestre – Place de la Caserne



Au moment où l'actualité nous interroge sur la place réservée aux femmes dans la société, il est intéressant de se pencher sur l'histoire des femmes artistes de l'Antiquité à nos jours.

Pourquoi sont-elles peu ou pas connues ?

Qui sont-elles ?

Comment ont-elles pu exercer leurs talents malgré les interdits ?

Qui les a aidées ?

Qui les a contraintes ?

Quelles lois ont favorisé l'égalité hommes/femmes ?

Que reste-t-il à améliorer ?

Vers quelle évolution ?

A travers les œuvres majeures (dessin, peinture, sculpture, photo, gravure...) de soixante-quinze d'entre elles, nous découvrons leur vie, leur courage, leur sensibilité, leurs émotions, leurs préoccupations, leurs thèmes favoris ainsi que leurs réussites et leurs difficultés.

Claudie BEYSSEN est présidente de l'association Estampadura, ancienne cogaleriste de la galerie d'estampe contemporaine Amacla à Toulouse.

*Comme toujours, les échanges se feront autour d'une collation sortie du panier de chacun.
Retrouvez toutes les informations sur le site internet www.pupenvol.fr*

*Petite université populaire en Volvestre - Association d'intérêt général
Siège social : Pays du Sud Toulousain - 31410 - Noé - contact@pupenvol.fr - www.pupenvol.fr*